



有限 コア物流

社報

2022年1月
No.009

社長あいさつ



令和4年



昨年コロナウイルス感染症の影響で大変厳しい労働環境となり、感染リスクを抱えて不安の多いなかエッセンシャルワーカーとしての使命を果たしていただきました。皆様のおかげで無事に新しい年を迎えることができました。ありがとうございます。

年が明けて早くも1ヶ月が経とうとしております。第6波の急激な感染拡大によりさらに厳しい状況が続くなか、軽油価格の上昇、アドブルーが品薄により単価が上がり、更に部品はもとより、車両本体すら納期の遅れなどが出てきていて、輸送コストの上昇、業務の遂行に支障をきたすなど、諸問題が起っています。このあたりは、皆さんが燃費向上や日々の車両点検などのちよっとした事を意識するだけで、かなり緩和することができそうです。私たちもお客様との価格協力の要請や経費削減などに今まで以上に向き合い、より良い会社になるよう進んでいきます。皆さんそれぞれがいい時間だと感じられる機会が少しでも多くなるように、今できることに注力しながら過ごしていただけると、そこに近づけると思っています。また今年も1年、皆さんよろしくお願いたします。

皆様、日々のお務めお疲れ様でございます。令和4年になつて最初の社内向け情報誌、第9号です。今回は、社長からの今年一年に向けての挨拶から始まり、これまで掲載してきました運送会社としてできるSDGsについて、改めて確認してみます。

感染拡大に気を付けましょう

オミクロン株の勢いは止まりませんが、新型コロナウイルスの感染予防や拡大防止のため、手指消毒が当たり前になったことで、インフルエンザの割合が激減しました。

例年、日本人口の約10人に1人がインフルエンザになっていたのに、一昨年ではなんと！1万人に1人の割合になつて、昨年ではそれをさらに下回ったとか。

しかし、ここに安心してはいけません。嘔吐下痢症で有名な、ノロウイルス。これは消毒スプレーでは効果がほとんどないそうです。一番効果があるのは、なんと石鹸での手洗いなんです！

うがい手洗い手指消毒は、これからもみんなで徹底していきましよう！

エネルギーをみんなに、そしてクリーンに

「すべての人々の、安価かつ信頼できる持続可能な近代的エネルギーへのアクセスを確保する」

普段のトラック用の燃料は、コア物流敷地内で給油しましょう。全社員安全研修会でもありましたが、経費削減はとも大切です。これは決してケチくさい話ではなく、そこで浮いた部分を社内他の部分に回すことができる、ということ。物理的な設備の拡充だけでなく、働きやすい環境にするにも経費は必要です。みんなを気を付けると、みんなにイイコトがある、という話ですね。

働きがいも経済成長も

「包摂的かつ持続可能な経済成長及びすべての人々の完全かつ生産的な雇用と働きがいのある人間らしい雇用を促進する」

この社報を始めたこともそうですが、まずは社員の皆さん、お互いがお互いを知る、ということから始めていきましょう。ただ単に仲良くする、ということではなく、仕事を潤滑にするためにも「言いたいことはしっかり言える、そしてみんな改善に取り組める」ということ。コミュニケーションは積極的にとつていきましょう！

産業と技術革新の基盤をつくろう

「強靱なインフラ構築、包摂的かつ持続可能な産業化の促進及び技術革新の推進を図る」

なかなか硬い表現ですが、要するに「なにかあったときのために、復旧などの対応がすぐできるような、準備を万全にしておく」ということ。そのため、ただ設備類を取り揃えることだけではなく、それらが常に「しっかりと使える」状態にしておくことが大事、ということ。物理的な設備だけでなく、取り扱う技術もその整備も、そしてそこに向かい合う心構えも、普段から気を付けておきましょう。

住み続けられるまちづくりを

「包摂的で安全かつ強靱で持続可能な都市及び人間居住を実現する」

万が一災害が起きてても、安全で対応しやすいような街にする、というような話です。こちらの取り組みへの第一歩は、本社の敷地内の至る所で整理整頓をしっかりとすること。駐車場の車の配置から機の引き出しの中身まで、どこに何があるかを把握しておくことで、緊急の際の迅速な対応に繋がります。それがいつも通りの「普通」であることが、とても大切です。

今月のちよこっとSDGs



コア物流で考えるSDGsを少しおさらいしてみました。まずは大きく17個の目標がありますが、そのなかで運送会社としてみんなで無理せず続けられそうなのが、この4つだと考えています。今年はこれらを少しずつ掘り下げて、日々の仕事でも取り入れていきましょう。

「れまでも、これからも」
みやこ専務の
ア리가とう



皆さんおつかれさまです。一月は行く、二月は逃げる、三月は去る、といつてあつという間だといえます。気を抜かず頑張りましょう。今年は笑顔一番で仕事と向き合います。私の年頭で考えたことは、
・言われる前にまず動く
・あきらめない
です。皆さんは？

【2月のお誕生日】

- 2(水) ◎◎◎◎◎さん
- 7(月) ◎◎◎◎◎さん
- 8(火) ◎◎◎◎◎さん
- 10(木) ◎◎◎◎◎さん
- 18(金) ◎◎◎◎◎さん
- 22(火) ◎◎◎◎◎さん
- 28(月) ◎◎◎◎◎さん



今年も一年、毎日をご安全に頑張つていきましょう！